

Pedro García: "He entregado a la fiesta casi todo lo que podía darle"

24/06/2022



García no pudo llevar la bandera como Contrabandista de oro en la Entrada de bandas y se lo cedió a María Deltell.

Pedro García se despide como presidente de Junta Central de Comparsas tras **12 años de intenso trabajo por las fiestas de Moros y Cristianos de Elda**. Afirmo que es el momento de dar un paso atrás y de disfrutar como cualquier otro festero, en su comparsa de Moros Marroquíes, desfilando junto a su escuadra "Pedro Díaz". También cree que ha llegado el día de retomar su vida con normalidad, de centrarse en su familia, **"he entregado a la fiesta casi todo lo que podía darle, ahora espero que quien tome el relevo lo haga mejor, que la nueva Junta Central haga los Moros y Cristianos más grandes, porque es lo que la fiesta**

merece".

Tiene claro que la fiesta nunca resta, pero sí ha limitado mucho su tiempo, ya que "durante 12 años he hecho mi vida en torno a la fiesta, he dejado mis aficiones, mi tiempo libre, algo de tiempo con mi familia; **el balance siempre es positivo, pero creo que he de dejar que haya un relevo natural"**.

A quien presida las fiestas a partir del mes de julio le desea lo mejor, solo espera **que sea "una persona que esté involucrada, que haga las cosas bien"**. A la

pregunta de si cree que es el momento de que presida una mujer, responde que "esto no es política, hablamos de personas entregadas a la fiesta, y **las mujeres están igual de integradas en la fiesta, en la Junta y en las comparsas que los hombres. No son unas fiestas sexistas, son igualitarias y se trata del mismo modo al hombre y a la mujer**; que tome el cargo quien mejor pueda ocuparlo", asegura.



Durante las fiestas García es uno más organizando los actos.

Cree que ha llegado el momento de disfrutar de las fiestas y por ello **su intención "no es estar en ninguna directiva, pero podrán contar conmigo para todo lo que necesiten"**. No obstante, este año ha sido el más especial, ya que ha podido desfilarse el sábado, como Musulmán, y el domingo de Realista y Estudiante, y ha disfrutado al máximo: "Han sido las mejores fiestas que he presidido, **creía que las del 75 aniversario eran insuperables, pero estas y su condicionante era tan grandes que han sido las mejores**. Cierro la época como presidente con los mejores recuerdos posibles".

Asegura que de estos 12 años "solo me quedo con lo bueno, con la amistad y el cariño que sientes por la gente" porque para García **"lo más grande de la fiesta son las personas que la componen**, la unión, por eso mi intención en Junta siempre fue que la entidad la percibiesen cercana, un punto de encuentro".

Deja el cargo satisfecho, con los objetivos que se había planteado cumplidos, pues ha conseguido que la fiesta creciese cada año en calidad: **"Elda está muy bien valorada, los festeros se implican, hemos sabido potenciar los actos de los días de fiesta y los de fuera"**. También ha logrado la declaración de los Moros y Cristianos como **Fiesta de Interés Nacional** y deja encaminados los trámites para conseguir en 2024 la de **Fiestas de Interés Internacional**, "que es el título que nuestra fiesta merece", asegura.

Si algo tiene muy claro es que **"los éxitos son de todas las personas que conforman la Junta**, somos más de 100 personas, y la grandeza de la fiesta es la gran cantidad de personas que están detrás organizando en las diferentes comisiones". A título personal, **para él ha sido esencial el apoyo de su mujer y su hija**, "ahora están en la Junta, me han arropado para ser quien soy, si no tuviese a mi mujer a mi lado, si no tuviese a mi hija, no podría hacerlo, son el punto de partida de mis éxitos, son más de ellas que míos".



Pedro García afirmó durante la entrevista que es marcha satisfecho con su labor.

A principios de junio envió un escrito a los representantes festeros a modo de despedida en el que admitió que "siempre queda la sensación de haber podido mejor algunas cosas, incluso de poder verme superado en algunas ocasiones, pero siempre entendí el cargo como un servicio a mi ciudad y a la fiesta que quiero tanto". Les aseguró que ha procurado "que todas las decisiones sobre nuestra fiesta fuesen consensuadas y adoptadas de forma conjunta por los miembros de la Junta de gobierno, y el éxito es del colectivo de las personas".

Ahora se enfocará de nuevo en su trabajo con algo más de calma, aunque siempre ha sabido compaginar la máxima responsabilidad en la fiesta con su puesto de diseñador y encargado de la gestión de la empresa Hormas Benoit.

Aunque en los últimos días se rumorea su cercanía a algún partido político, quiere dejar claro que **"mi deseo jamás ha sido meterme en política, actualmente no tengo intención ni propuestas, quiero disfrutar de mi familia y de mi trabajo, que me llenan plenamente"**.

Cuando el mes próximo una nueva persona asuma el cargo de presidente de la Junta Central de Comparsas, Pedro García se marchará satisfecho y le dará las llaves de la Casa de la Viuda de Rosas con la tranquilidad de quien deja el trabajo bien hecho.